

「こども霞が関見学デー」開催！



上杉謙太郎外務大臣政務官と
こども記者のみなさん

8月3～4日、外務省において「こども霞が関見学デー」が開催されました。このイベントは、各府省庁が連携し、所管業務の説明や関連業務の展示などを行うことにより、夏休み期間中に子どもたちに広く社会を知ってもらうこと、政府の施策に対する理解を深めてもらうこと、活動参加を通じて親子の触れ合いを深めてもらうことを目的とした取り組みです。

外務省では、「上杉謙太郎外務大臣政務官が出演！こども記者会見」「外務省ってどんなところ？聞いてみよう！」「JICA 地球ひろばでSDGsを学ぼう！バーチャルツアー&JICA 海外協力隊の体験談を事例に」「さかなクンと一緒に学んでみよう！海とお魚とSDGs」「海外の日本大使館発！外交官に聞いてみよう、世界の国々」「国際交流基金のお仕事！海外で日本語や日本の文化を紹介！現地のお仕事をのぞいてみよう」という6つのプログラムが実施されました。本年は、新型コロナウイルス感染症の拡大以降、3年ぶりに一部を除き対面での開催となりましたが、多くの方の参加を得ました。



海の環境について話をするさかなクン